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Kommende Termine
26. September, 19 Uhr Ersti-Cocktailabend
01. Oktober, 18 Uhr Ersti-Spieleabend

Protokoll der FSR-Sitzung vom 25. September 2019

Beginn: 20.56 Uhr

Ende: 21.46 Uhr

Anwesende: Jonte Behring (ab 20:58 bis 21:31), Felix Blanke, Ben Breitinger (bis
21:31), Julia Dany, Tobias Friesel, Thomas Häßel (ab 20:58), Manuel
Hoff, Antonia Körner, Annette Lutz, Benjamin Nettesheim, Fabien
’Bieni’ Nießen, Marena Richter, Janna Schmidt, Jendrik Stelzner, Lara
Wagner (bis 21:31), Jonathan Wiebusch, Zbigniew Wojciechowski

Sitzungsleitung: Marena Richter

Protokoll: Janna Schmidt

TOP 0: Hallo
Marena eröffnet die Sitzung. Das Protokoll letzter Woche wird bis auf Kommata abgeklopft. Bieni
erklärt Ben die FSR-Sitzungsregeln.

TOP 1: Berichte

Erstiveranstaltung: Janna berichtet, dass Frau Kiesel gefragt hat, was mit den Erstieinführungs-
veranstaltungen ist. Sie hätte gerne Rückmeldung. Janna und Marena gehen zu den Lehramt-
lierenden, Marena und Thomas zu den Fachbachelorstudierenden. Es müssen noch Zusatzre-
ferenten (AStA o.ä.) gefunden werden. Julia kümmert sich. Kaffee und Kuchen müssen noch
organisiert werden. Wird auf TOP Veranstaltungen und nächste Woche ausgelagert. Julia und
Bieni reden miteinander.

Ersti-Kartenspieleabend: Bieni berichtet vom Ersti-Kartenspieleabend. War super. Erstis nicken
euphorisch. Sollten wir nächstes Jahr in der Erstizeit nochmal machen! Felix merkt an, dass
wir nächstes Jahr die Tische und Stühle strukturierter anordnen (und Stühle rüberschaffen)
sollten, um genug Tisch- und Stuhlfläche zu haben. Man kann mit mehr Tischen rechnen als
man am Anfang glaubt. Maximierung!

Tutorenschulung: Bieni hat sich heute mit Herrn Kaenders getroffen und hat jetzt ganz viele
Aufgaben. Es sollte viele Anmeldungen geben, damit es nicht zu viele Tutoren gibt – ggf. mit
FSlierenden auffüllen. Es kommt alles ins Laufen.

Protokoll der FSR-Sitzung vom 25. September 2019
Seite 1



Bierzeltgarnitur: Felix berichtet, dass die Bierzeltgarniturmenschen die Rücksendekosten tragen
(S. Protokoll von letzter Woche). Ausgelagert in TOP Sonstiges.

FSV-Sitzung: Bieni berichtet von der FSV-Sitzung. Er ist jetzt FSV-Vorsitz. Stellvertreter ist Aaron
Wild. S. FSV-Sitzungsprotokoll.

Ersti-Karaoke-Spieleabend: Marena berichtet vom Ersti-Karaokespieleabend. War gut, aber es
wurde mehr gespielt als gesungen. Erstis nicken. Felix berichtet, dass es anfangs technische
Probleme gab und darum ein Privat-Laptop genutzt werden musste. Wir sollten gucken, woran
es lag.

Funkmikro: Felix berichtet, dass er beim Karaoke-Spieleabend das Funkmikro getestet hat. Es ist
anscheinend kaputt und wir sollten es zurückschicken.

Erstirallye: Marena berichtet vom Ersti-Rallye-AK. Siehe TOP Erstis.

TOP 2: Veranstaltungen

Cocktailabend: Wir verteilen restliche Schichten für den Cocktailabend.

Schicht Einlass Cocktails
Einkauf Marena, Valentin von Bornhaupt —
Aufbau Felix, Benni —
19-20 Janna, Marena Tobias, Benni, Johanna Hindert
20-21 Julia, Janna Felix, Bieni, Silas Rathke
21-22 Julia, Annette Manuel, Marena, Felix, Toni
Abbau Benni, Marena, Felix, Bieni Toni, Mark Schneider
Kneipe Zbiggi —

Zbiggi hat schon dem Spleen für Donnerstag Bescheid gegeben. Wichtig ist, dass noch jemand
morgen frisch Crushed Ice kauft. Zbiggi und Jonte melden sich. Engagierter Ersti, juhu!

Ersti-Spieleabend: Wir verteilen Schichten für den Ersti-Spieleabend am Dienstag.

Schicht Zuständig
Einkauf Ben, Toni
Aufbau Benni, Lara, Jonte
18-19 Janna, Zbiggi
19-20 Jonathan, Benni
20-21 Manuel, Marena
21-22 Tobias, Annette
Abbau Benni, Marena
Kneipe Thomas, Julia

Engagierte Erstis! Superjuhu!

Welcome Lunch: Das Welcome Lunch für den Master ist am Montag um 13 Uhr. Benni erklärt,
was da gemacht wird. Martin Böhm (sollte man noch erinnern), Zbiggi und Manuel stellen da
die FS vor.
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TOP 3: Sonstiges

Wasserkocher: Julia berichtet, dass der Wasserkocher im Aufenthaltsraum sich nach Lust und
Laune anschaltet, ohne dass wer ihm das sagt. Wir klopfen ab, dass wir einen Wasserkocher
kaufen. Gibt wohl grad welche bei Lidl. Jendrik kümmert sich.

Handtücher: Marena berichtet, dass Handtücher weg sind und die, die noch da sind, dreckig sind.
Janna wäscht die demnächst.

Bierzeltgarnituren: Felix berichtet, dass es zwei Möglichkeiten gibt, entweder holen die die Pakete
ab – da kriegen wir aber nur einen Tag gesagt und an dem Tag können die irgendwann
kommen. Alternativ müssen wir die in die Endenicher Straße bringen, um sie zurückzuschicken.
Spätestens in der Semesterzeit müssten wir 7-19 Uhr auf Telefonanruf hin da sein hinkriegen.
Julia und/oder Bieni könnten sich Montag oder Mittwoch drum kümmern. Felix fragt, ob
Montag oder Mittwoch geht und meldet das dann Julia/Bieni zurück.

Colamarken: Janna bittet darum, dass wir künftig mehr darauf achten, keine Cola von Cocacola
für Veranstaltungen zu kaufen, sondern z.B. Sinalco. Stillschweigende Zustimmung.

Azubi-/Absolvententicket: Janna wurde von ihren Vorkurs-Erstis darauf hingewiesen, dass es ein
Ticket gibt, das für Leute U20, die bestimmt weit weg wohnen, günstiger ist als das vom AStA
empfohlene Azubiticket. Muss allerdings früher beantragt werden. Janna schreibt dem AStA
und weist sie auf dieses andere Ticket hin, damit die auf ihrer Website auch darauf hinweisen
können.

KoMa: Felix weist darauf hin, dass man sich NOCH für die KoMa anmelden kann.

TOP 4: Erstis
Von diesem Top werden die anwesenden Erstis ausgeschlossen.

Erstirallye: Marena berichtet vom Erstirallye-AK. Es gibt schon viele Helfer und dieselben Stationen
wie letztes Jahr. Wer bei einer Station helfen will, schreibe bitte Marena, Bieni oder Mark
Schneider. Es werden erstmal Wünsche gesammelt und dann am Ende verteilt, wie es am
besten passt. Zbiggi schlägt Bierkules vor. Janna bittet darum, dass wir die Erstis NICHT dazu
animieren, zu viel zu trinken (z.B. keine Sonderpunkte fürs Exen von Wodka-O, Zbigniew!).
Marena verhindert eine Alkoholdiskussion. Wir brauchen noch eine Person, die Auto fährt,
um Bier zu kaufen. Dafür müssen wir einen Sprinter besorgen. Janna würde fahren, Julia und
Felix ihr helfen. Am Mittwoch an sich muss auch jemand fahren. Aber bis dahin haben wir
noch ein bisschen Zeit, um Details zu klären.

Erstilob: Felix lobt die Erstis, weil wir schon fünf Erstis haben, die mit zur KoMa fahren.

Marena schließt die Sitzung.
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Marena Richter Janna Schmidt

Sitzungsleiter Protokollant
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